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CONSELHO DO CAMPUS PETROLINA
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vlA GooGLE MEET -O8lO7l2O2L
Aos oito dias do mês de julho de dois mil e vinte e um, às nove horas e doze minutos,

iniciou-se uma consulta aos Conselheiros do Conselho do Campus Petrolina, via google meet.

Registrou-se a presença dos seguintes Conselheiros: Fabiano de Almeida Marinho,

Presidente, Paulo Tavares Matias de Andrade, Diretor de Administração e Plane.iamento em

Exercício, Clésio Jonas de Oliveira da Silva, Diretor de Ensino, luri Ozires Sobreira de Oliveira,

Coordenador de Pesquisa lnovação, e Pós-Graduação, Anne Rose Rodrigues Barboza -

Coordenadora-Gera I de Extensão, Marcelo Sperotto Genaio - representante dos servidores

docentes, Linduarte Ferreira Costa, representante da sociedade civil. Registramos a presença

dos seguintes servidores nessa reunião: Glenio Vilas Boas da Silva, Coordenador do Curso de

Licenciatura em Música, Jussara Adolfo Moreira, Chefe do Departamento do Ensino Báscio

Técnico e Tecnológico, Herlon Alves Bezerra, Professor do Curso de Licenciatura em Música,

Matheus Henrique da Fonseca Barros, Professor do Curso de Licenciatura em Música,

Adelson Aparecido Scotti, Professor do Curso de Licenciatura em Música, Marcos Antonio
Andrade Silva, Coordenador do Curso de Segurança do Trabalho EAD, Robson de Jesus

Mascarenhas, Chefe do Departamento do Ensino Superior. A ordem do dia foi: 1) apreciação

do Calendário de reuniões do CONCAMPUS;2) aprovação das Normas de Trabalhos de

Conclusão de Curso - TCC do Curso de Licenciatura em Música. Relator: Prof. Glenio Vilas

Boas da Silva; 3) aprovação do PPC Curso Técnico de Segurança do Trabalho - EaD, no âmbito
do Campus Petrolina do lFSertão-PE - Relator: Prof. Marcos Antonio Andrade Silva; 4)

aprovação do PPC Técnico subsequente em Desenvolvimento de Sistema.Prof. Fabiano

iniciou a reunião dando as boas vindas a todos e a chamada do quorum. Havendo quorum,
iniciou a reunião, solicitando a atuaiização da portaria dos membros do CONCAMPUS, e

questionamento à Reitoria, como proceder para substituição do representante dos Técnicos
Adm inistratlvos, uma vez que o titular não é mais servidor do Campus Petrolina e a suplente
fez a renuncia como conselheira. Em seguida a professora Jussara Adolfo, solicitou uma

alteração na pauta do CONCAMPUS, devido a necessidade da urgência substituir a pauta

número quatro, que tratava de aprovação do Pro.ieto Político Pedagógico do Curso de
Desenvolvimento de sistemas pela apreciação da alteração do PPC do PROEJA FIC Mestre de
obras, Operador de Computador de Computador e Eletricista prediãl e correção na carga
horária da propedêutica nos 3 cursos. Assim foi decidido. Passou-se então à aprovação do
Calendário de reuniões do CONCAMPUS, pâra o ano de 2021, ficando com as seguintes
datas: 08 de julho de 2021; extraordinária; 14 de julho de 2021 extraordinária; 04 de agosto
de 202'1.; ordinária; L3 de outubro de 202L; ordinária; 29 de novembro de 707L. Ordinária.
Logo após, passou-se a aprovação das Normas de Trabalhos de Conclusão de Curso - TCC do
Curso de Licenciatura em Música, tendo como relator: Prof. Glenio Vilas Boas da Silva. Após
algumas sugestões, fica aprovado o TCC do Curso de LicenciatuÍa em Música, com as devidas
propostas de alteração no texto, quais sejam, "Os Trabalhos de Conclusão de Curso da
Licenciatura em Música deverão submeter-se aos "princípios éticos das pesquisas em
Ciências Humanas e Sociais" estabelecidos na Resolução 510/07.04.2016-CNS (e
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atualizações) e, sempre que necessário (vide Art. 1e, Par. Único da referida resolução),

submetidos a registro e avaliação do Sistema CEP/Conep; a segunda alteração seria do

"artigo 79 Por sua natureza conclusiva, é necessário que a matrícula no componente TCC 1

seja realizada após a demonstração (documental e/ou por banca instituída pelo NDE para tal

finalidade) aquisição de saberes teórico-metodológicos que habilitem o aluno ao

desenvolvimento dos trabalhos propostos na disciplina, recomendado o acompanhamento

do fluxograma de disciplinas proposto no Projeto Pedagógico do curso (PPC)." E terceira

alteração foi análise do Núcleo Docente Estruturante para posterior aprovação do colegiado

do Curso. Após alteração, fica aprovado por unanimidade o TCC (Trabalho de Conclusão de

Curso) do Curso de Licenciatura em Música. Após, passou-se à apresentação da alteração do

projeto Político Pedagógico do curso Técnico, na modalidade de educação à distância, de

segurança do Trabalho. A sugestão da Conselheira Anne Rose é de correção da informação

de prática profissional para não confundir com a parte de estágio curricular. Assim, o Proieto

Político Pedagógico do Curso Técnico em Segurança do Trabalho, foi aprovado com as

ressalvas feitas pela conselheira. A lnstrução Normãtiva de Práticas Profissionais do referido

curso será aprovada "ad referendum", para posterior apreciação. O Conselheiro Marcelo

solicitou o registro em ata, dizendo que a Coordenação de Segurança do Trabalho necessita

de outras pessoas ajudando, na oportunidade que tiver, professores da área para o Curso

Técnico em Segurança do Trabalho, aumentando o quadro de professores, técnico-

administrativo, implantação de laboratórios, e suprimentos para o curso, uma vez que a

procura é muito grande para ingresso nesse curso. A pauta sobre alteração do PPC do

PROEJA FIC Mestre de obras, Operador de Computador de Computador e Eletricista predial

com correção na carga horária da propedêutica nos 3 cursos ficará para próxima reunião.

Prof. Fabiano fez convocação para uma próxima reunião extraordinária do CONCAMPUS

para o dia 14 de julho, às nove horas para tratar de outros assuntos ainda pendentes.

Convocou também os servidores Paulo Tavares, Erivelto Oliveira, Elizabeth Fernandes, Clesio

Jonas e Cintia Felisberto para reunião presencial na próxima terça-feira, dia treze de julho, às

dez horas, para tratar da melhoria na tramitação de processos via SUAP. Nada mais havendo

a tratar, encerrou-se a reunião às 12 horas e 39 minutos. Eu, Cintia Carvalho Felisberto,

secretária do Conselho do Campus Petrolina, lavrei a presente Ata, que após lida e aprovada,

vai assinada por mim e os Conselheiros participantes. Petrolina, 08 de .iulho de 2027.
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